
 
MUNICIPIO LEVANTE 

2° COMMISSIONE MUNICIPALE PERMANENTE  

Seduta del 27 Settembre 2017 
Presidente: Uremassi Maurizio  

 

Presenti:  

 
AIESI Samuele (Lega Nord) – Vice Presidente 

 

BENVENUTI Antonella (Fratelli d’Italia) 

 

DREPAMA Carla (Vince Genova- Bucci Sindaco) 

GAGGERO Laura (Direzione Italia) 

GAIBAZZI Roberto (Lega Nord) 

GIANNETTI Alessio (PD) 

OLIVERI Antonio (Movimento 5 Stelle) 

PRUZZO Fabrizio (Lista Crivello) 

TIGOLI  Francesco  (PD) 

Inizio ore 18,00 

Partecipano: il Segretario Generale del Municipio, Dott.ssa Simonetta Barboni, il geom. Assereto e 

l’Ass. Bogliolo 

Presente il  Consigliere Lanini 

Argomenti: 

1) Programmazione Interventi Manutentivi in Conto Capitale 

2) Varie ed evetuali 

Il Presidente, ringrazia gli uffici del Municipio per il rapportino preparato in merito alle segnalazioni 

pervenute. Rapportino che riguarda le segnalazioni giunta dal 17.7 al 31.8 2017. 

Il documento sarà a disposizione dei Commissari.  

 

 

 

 



Punto 1) Programmazione Interventi Manutentivi in Conto Capitale 2018 

Viene data la parola all’Assessore Bogliolo per quanto riguarda la continuazione della 

“Programmazione Interventi Manutentivi in Conto Capitale 2018” sono stati stanziati: 

Euro 195000 per le strade 

Euro 85000 per marciapiedi 

Sono stati aggiunti tre interventi: 

1) Via Superiore Costa d’Orecchia (fa parte delle strade) 

2) Via Sant’Erasmo (Muri) 

3) Via degl’Iris  (Muri) 

 

Intervento del Geom. Assereto per: 

a) a quanto già deciso sugli edifici è stata inserita per la scuola “Enrico” come scala antincendio per 

l’aula magna della scuola 

b) affidamento progettazione messa a norma della biblioteca Brocchi 

 

Strade   

priorità 1 1) via Superiore Costa d’Orecchia 

inserita lavori su 2) via Molinetti di Nervi 

                            3) via Pomata inserita ma sospesa, verrà richiesto preventivamente un preventivo 

per spese di lavori 

4) via Ghirardelli Pescetto 

5) via Capolungo 

6) via Monte Baldo  

7) via Cimarosa 

8) via Sant’Ilario 

 

Marciapiedi 

L’Assessore elenca quanto già programmato e propone: 

1) via Era 

2) via V Maggio 

3) viale Franchini (zona a Ponente via alla Chiesa Plebana) 

4) via Majorana 

5) via delle Primule 
Alle ore 18,15 entra in aula la signora Tasca 

 

Caditoie 

sono previsti 80.000 euro  

Viene fatto presente dal Commissario Pruzzo e ripreso dal Presidente Uremassi che se si procede al 

taglio degli alberi bruciati e pericolosi di via Lanfranco, bruciati nel corso degli incendi provocati 

dalla ditta Cobra e dai lavori sull’Autostrada, occorre documentare il lavoro con testimonianza 

fotografica e presentare il resoconto all’Avvocatura del Comune per procedere, se possibile al 

risarcimento danni. 

Si indicano le seguenti caditoie: 

1) via Isonzo 

2) via Nasche (trogoli) 

3) via Oberdan (tratto via del Commercio – via Gazzolo) 

4) via alla Chiesa San Giorgio di Bavari altezza via Oroboni 

5) via Monte Baldo (fondo) 

6) viale delle Palme 

 

 



Litorale e Impianti Teconologici 

viene lasciato come già previsto a Programma 

 

Alle ore 19,30 viene dichiarata chiusa la seduta 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                  Il Presidente della II Commissione 

                                                                                               Maurizio Uremassi 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


